

30 Apfelbäume für Katerbow

23.11.2020 12:22 von Jakob Schenk

Der Pflanzeinsatz fand im Rahmen der brandenburgweiten “*Aktion Einheitsbuddeln*” statt, zu der die Landesregierung anlässlich des 30. Jahrestages der Deutschen Einheit aufgerufen hatte. Bäume, Material und fachliche Anleitung wurden vom Naturpark bereitgestellt. Gepflanzt wurden 15 alte Apfelsorten mit je zwei Bäumen aus dem Genressourcenprojekt des Naturparks. Die fachliche Anleitung zum Pflanzeinsatz erfolgte durch vier Mitarbeiter des Landschaftspflegeverbandes Norduckermärkische Seenlandschaft e.V.

Vor einigen Monaten hat Bürgermeister Bernd Müller in der Naturparkverwaltung angerufen und um Unterstützung gebeten. Seit vielen Jahren bemüht sich die Gemeinde den zwischenzeitlich überackerten Ortsverbindungsweg von Katerbow nach Netzeband wieder entstehen zu lassen. Der Landschaftspflegeverband Prignitz-Ruppiner Land koordiniert das Projekt. Die Pflanzung der Apfelhochstämme ist ein erster Schritt auf diesem Weg. Schnell waren sich Bürgermeister und Naturparkleiter einig, dass das Projekt ideal zur “Aktion Einheitsbuddeln” passt.

Die Gemeinde hat sich verpflichtet, die Bäume auf ihrem Grundstück mindestens 25 Jahre zu erhalten. Der LPV Prignitz-Ruppiner Land wird die dreijährige Anwachspflege übernehmen.

(Text: Naturpark Stechlin-Ruppiner Land)